



DECISION N° 1152 /D/MINEPIA/2024 du 03 SEPT 2024 portant préqualification des fournisseurs des concentrés chair et ponte relatif à l'Appel à Manifestation d'intérêt N°008/ASMI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/SMP/2024 du 30 Avril 2024 en vue de la préqualification des fournisseurs de concentrés alimentaires chair et ponte de 2,5%, 5% et 10% pour la subvention des aviculteurs dans le cadre du projet d'appui au renforcement de la production agricole au Cameroun (PARPAC), volet Elevage.

**LE MINISTRE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES ET DES INDUSTRIES ANIMALES,**

- Vu la Constitution ;  
Vu la loi N° 2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des autres entités publiques ;  
Vu la loi n° 2023/019 du 19 décembre 2023 portant Loi de Finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2024 ;  
Vu le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;  
Vu le décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;  
Vu le décret n° 2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du gouvernement ;  
Vu le décret n° 2012/382 du 14 septembre 2012 portant organisation du Ministère de l'Elevage, des Pêches et des Industries animales ;  
Vu le décret n° 2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des marchés Publics ;  
Vu la circulaire n° 001/CAB/PR du 19 juin 2012 relative à la passation et au contrôle de l'exécution des marches publics ;  
Vu la circulaire n° 00000026/MINFI du 29 décembre 2023 portant instructions relatives à l'Exécution des Lois de Finances, au Suivi et au Contrôle de l'Exécution du Budget de l'État, et des autres Entités Publics, pour l'Exercice 2024 ;  
Vu la circulaire n° 00001/PR/MINMAP/CAB du 25 avril 2022 relative à l'application du code des marchés publics ;  
Vu l'accord de prêt N° 2000200005512 du 29 septembre 2022 entre la République du Cameroun et la Banque Africaine de Développement.

Considérant l'Appel à Manifestation d'intérêt N°008/ASMI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/SMP/2024 du 30 Avril 2024 en vue de la préqualification des fournisseurs de concentrés alimentaires chair et ponte de 2,5%, 5% et 10% pour la subvention des aviculteurs dans le cadre du projet d'appui au renforcement de la production agricole au Cameroun (PARPAC), volet Elevage.

**DECIDE :**

**Article 1<sup>er</sup> :** Les entreprises ci-après ont été préqualifiées pour l'Appel à Manifestation d'Intérêt susmentionné :

| N° | ENTREPRISES                                                                                                                                                | REGIONS  |
|----|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------|
| 1  | Société des Provenderies du Cameroun « SPC » B.P : 105 Bafoussam, Tel : 233 441 171 / 677 500 150                                                          | OUEST    |
| 2  | FERME DE L'OUEST, B.P. 18287 Douala, Tel : 694 337 626                                                                                                     | LITTORAL |
| 3  | Provenderie Nouvelle du Cameroun « PRONOCAM », B.P : 223 Bafoussam, Tel : 696 286 598 / 677 673 545                                                        | OUEST    |
| 4  | Mafo Distribution Cameroun « MADICAM SARL », B.P: 6388 Douala, Tel: 699 905 814 / 696 299 159                                                              | LITTORAL |
| 5  | Société Coopérative Simplifiée des Eleveurs et Accoueurs du Centre « SCOOP ETP ACCOUVOIR », Email : contact@scoopsetp.com, Tel : 658 545 019 / 679 033 671 | CENTRE   |
| 6  | Société Coopérative Simplifiée pour l'Elevage de Quatrième Génération « PROVENDERIE SCOOP EQG », B.P : 6756 Yaoundé, Tel : 699 597 347                     | CENTRE   |
| 7  | ANIMAL'S DOCTOR SARL « PROVENDERIE NOURIX », BP : 00 Mfou, Tel : 679 983 753                                                                               | CENTRE   |

**Article 2 :** La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera. /-

Yaoundé, le 03 SEPT 2024

Le Ministre de l'Elevage, des Pêches  
et des Industries Animales,  
**MAÎTRE D'OUVRAGE**

**Ampliations :**

- BAD ;
- ARMP ;
- DREPIA/LT ;
- DREPIA/CE ;
- DREPIA/O ;
- Archives/Chronos.





DECISION No. 00752 /D/MINEPIA/2024 of 03 SEPT 2024 to prequalify broiler and layer concentrate suppliers relating to Call for Expressions of Interest No. 008/CEI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/TS/2024 of 30 April 2024 to prequalify suppliers of 2.5%, 5% and 10% broiler and layer feed concentrates for the subsidy of poultry farmers under the Agricultural Production Enhancement Support Project in Cameroon (PARPAC), Livestock component.

**THE MINISTER OF LIVESTOCK, FISHERIES AND ANIMAL INDUSTRIES,**

Mindful of the Constitution;

Mindful of Law No 2018/012 of 11 July 2018 on the Financial Regime of the State and other public entities;

Mindful of Law No. 2023/019 of 19 December 2023 on the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2024 Financial Year;

Mindful of Decree No. 2011/408 of 09 December 2011 to organise the Government;

Mindful of Decree No. 2011/410 of 09 December 2011 to form the Government;

Mindful of Decree No. 2019/002 of 04 December 2019 to reshuffle the government;

Mindful of Decree No. 2012/382 of 14 September 2012 to organise the Ministry of Livestock, Fisheries and Animal Industries;

Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Contract Code;

Mindful of Circular No. 001/CAB/PR of 19 June 2012 on the award and supervision of the performance of public contracts;

Mindful of Circular No. 00000026/MINFI of 29 December 2023 on instructions relating to the Execution of Finance Laws, Monitoring and Control of the Execution of the Budget of the State and other public entities for Fiscal Year 2024;

Mindful of Circular No. 00001/PR/MINMAP/CAB of 25 April 2022 relating to the application of the public contract code;

Mindful of Loan Agreement No. 2000200005512 of 29 September 2022 between the Republic of Cameroon and the African Development Bank.

Considering Call for Expressions of Interest No. 008/CEI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/TS/2024 of 30 April 2024 to prequalify of suppliers of 2.5%, 5% and 10% broiler and layer feed concentrates for the subsidy of poultry farmers under the Agricultural Production Enhancement Support Project in Cameroon (PARPAC), Livestock component.

**HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:**

**Article 1:** The following companies have hereby been pre-qualified for the above-mentioned Call for Expressions of Interest:

| No. | COMPANIES                                                                                                                                                                                                           | REGIONS  |
|-----|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------|
| 1   | Société des Provenderies du Cameroun « SPC » P.O. box: 105 Bafoussam, Phone No.: 233 441 171 / 677 500 150                                                                                                          | WEST     |
| 2   | FERME DE L'OUEST, P.O. box 18287 Douala, Phone No.: 694 337 626                                                                                                                                                     | LITTORAL |
| 3   | Provenderie Nouvelle du Cameroon « PRONOCAM », P.O. box: 223 Bafoussam, Phone No.: 696 286 598 / 677 673 545                                                                                                        | WEST     |
| 4   | Mafo Distribution Cameroun « MADICAM SARL », P.O. box: 6388 Douala, Phone No.: 699 905 814 / 696 299 159                                                                                                            | LITTORAL |
| 5   | Société Coopérative Simplifiée des Eleveurs et Accouvoirs du Centre « SCOOP ETP ACCOUVOIR », Email Address: <a href="mailto:contact@scoopsetp.com">contact@scoopsetp.com</a> , Phone No.: 658 545 019 / 679 033 671 | CENTRE   |
| 6   | Société Coopérative Simplifiée pour l'Elevage de Quatrième Génération « PROVENDERIE SCOOP EQG », P.O. box: 6756 Yaounde, Phone No.: 699 597 347                                                                     | CENTRE   |
| 7   | ANIMAL'S DOCTOR SARL « PROVENDERIE NOURIX », P.O. box: 00 Mfou, Phone No.: 679 983 753                                                                                                                              | CENTRE   |

**Article 2:** This decision shall be registered and published wherever necessary. /-

Yaounde, on 03 SEPT 2024

The Minister of Livestock, Fisheries  
and Animal Industries

**CONTRACTING AUTHORITY**

**Copies:**

- AIDB;
- ARMP;
- DREPIA/LT;
- DREPIA/CE;
- DREPIA/O;
- Archives.



Docteur TAÏGÀ